



WOLFGANG LERCH

1969 - 1990

Vor einigen Jahren wurde unsere Steyrer Entomologenrunde um zwei junge Gymnasiasten bereichert. Einer davon war Wolfgang Lerch, der sich in der Folgezeit immer mehr für die Schönheiten der Insektenwelt, besonders der Schmetterlinge, zu interessieren begann.

Neben seinen vielen anderen Neigungen, wie Pflege der Musik, Pfadfinderbewegung etc., fand er oft Zeit, an unseren Zusammenkünften teilzunehmen, auch als er nach erfolgreich abgelegter Matura an der Universität Salzburg Mathematik zu studieren begann.

Im Herbst 1989 wurde Wolfgang, ausgelöst durch einen Zeckenbiß, von einer schweren Erkrankung befallen. Noch im Dezember, als er zu mir kam, um sich den neuen Jahresbericht der Runde abzuholen, hofften wir, daß er die Krankheit überwunden hätte.

Die Steyrer Entomologenrunde verliert mit Wolfgang einen liebenswerten, bescheidenen jungen Kollegen, der das Interesse an der Natur mit uns teilte. Wir werden ihn stets in lieber Erinnerung behalten.

Heinz Mitter